

Comunidad educativa de Copiapó Vibró con la Poesía en Concurso de Declamación Estudiantil de Escuela Vicente Sepúlveda Rojo

En una emocionante instancia donde los asistentes pudieron apreciar la recitación de piezas poéticas de parte de estudiantes de diversas escuelas de la comuna de Copiapó, y gracias a un esfuerzo mancomunado de la dirección, centro de padres, y el área de lenguaje de la Escuela Vicente Sepúlveda Rojo, con la cooperación de Diario Chañarillo, y empresas como Transportes Segovia, Comercial Bianca, Mini Market Beyeme, y con gran presencia de público, se llevó a efecto este jueves, en el ya mencionado establecimiento educacional de la capital regional, el Concurso de Declamación Escolar, esto es, de recitado de poesía de variados autores nacionales destacados del género literario, en un encuentro enmarcado en el 60° aniversario del estable-

cimiento educativo anfitrión y en homenaje a los 80 años del Premio Nobel de Literatura otorgado a Gabriela Mistral.

El evento que contó con intermedios de números artísticos, como la presentación de la rama de gimnasia Rítmica de la Escuela Vicente Sepúlveda y la agrupación de Baile

Flamenco “Taco y Compás”, hizo vibrar a los asistentes con las exposiciones de las piezas literarias interpretadas por niños pertenecientes a distintos establecimientos de la comunidad educativa de la comuna.

Finalmente, y tras una difícil deliberación de los jueces, el primer lugar lo obtuvo la alumna del Colegio Cervantino, Mical Llano.

Al respecto, Salvador Pérez Valencia, Director de la Escuela Vicente Sepúlveda Rojo, comentó:

“ Me queda una impresión maravillosa, es una instancia, donde este arte escénico se puede representar a nivel de los establecimientos que forman parte de nuestra comuna, este es un concurso que se había desarrollado históricamente en nuestra escuela, que viene de los años 90’ este año el departamento de len-



Fecha: 16-05-2025
Medio: Diario Chañarillo
Supl. : Diario Chanarcillo
Tipo: Noticia general
Título: Comunidad educativa de Copiapó Vibró con la Poesía en Concurso de Declamación Estudiantil de Escuela Vicente Sepúlveda Rojo

Pág. : 9
Cm2: 205,3
VPE: \$ 164.210

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



guaje a querido reeditar esto y ofrecer esta jornada tan maravillosa como ha sido de estas artes escénicas literales”.

Por otro lado, Nadia Jara, Presidenta del Centro General de Padres de la Escuela Vicente Sepúlveda Rojo, dijo:

“ Estamos muy contentos de haber participado en este concurso, y también muy agradecidos de los auspiciadores, queremos seguir avanzando en esto y que puedan participar todas las escuelas y a la vez acercar más a la comunidad, sobre todo a alumnos y apoderados”.

Finalmente, la ganadora del concurso, Mical Llano, alumna del Colegio Cervantino de Copiapó expresó terminado el encuentro:

“ Me siento muy feliz de haber ganado este concurso, porque nunca había declamado (recitado un poema en público), con tanta gente, y creo que me fue muy bien, y personalmente para mí fue una experiencia muy bonita”.